



Marseille, le 19 janvier 2016



En Paca, le nombre de logements augmente trois fois plus vite que la population

En Provence-Alpes-Côte-d'Azur, le nombre de logements augmente trois fois plus vite que la population depuis 2007. Il a progressé de 1,0 % par an entre 2007 et 2012, soit 148 000 logements supplémentaires en cinq ans. La baisse de la taille des ménages explique en partie cette forte croissance. L'augmentation du nombre de résidences secondaires, très présentes sur le littoral de la région, mais également de logements vacants, y contribuent également largement. Autres particularités régionales, l'habitat collectif y est prépondérant et l'accession à la propriété moins fréquente. Enfin, la présence simultanée d'habitations vacantes et de logements surpeuplés, ainsi que le faible nombre de logements sociaux constituent des enjeux importants pour Paca.

Delphine Artaud, Nicolas Chauvot, Didier Laffond, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :

[Insee Flash Paca n° 23, janvier 2016](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant

Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60

Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr